

QUESTIONS AND ANSWERS

RFP 100007134

9. Can you provide details as to the type of information required in order to demonstrate our experience? Do you need specific client information with references to contact? How many contracts or jobs are required for each section?

Bidders are invited to provide in writing details about the scope and nature of their work experience. Bidders are not required to provide specific client information with references to contact. There is no required number of contracts or jobs required for each section.

9. Est-il possible de préciser le type d'information nécessaire pour démontrer notre expérience? Est-il nécessaire de fournir des renseignements qui concernent des clients précis, ainsi que des références avec qui communiquer? Combien de contrats ou de travaux sont nécessaires pour chacune des sections?

Les soumissionnaires sont invités à rédiger des détails au sujet de la portée et de la nature de leur expérience de travail. Les soumissionnaires ne sont pas tenus de fournir de l'information sur des clients précis ni des références avec qui communiquer. Il n'y a aucun nombre établi quant aux contrats ou aux travaux requis pour chacune des sections.